



MEDIENMITTEILUNG

People's evaluiert neue Flugzeugflotte

Altenrhein_28.09.2018 People's wertet und analysiert eine Erneuerung ihrer bestehenden Flugzeugflotte. Embraer stellte in diesem Rahmen diese Woche mit einem Präsentationsflug in Altenrhein das neue Fluggerät Embraer E190-E2-Jet vor.

Die Geschäftsleitung der People's Air Group befindet sich aktuell in einer Evaluationsphase für eine Auswechslung der Flugzeugmodelle des brasilianischen Herstellers Embraer. Bis anhin operiert die Regionalfluglinie mit zwei Embraer 170, mit je 76 Sitzplätzen. People's setzt seit der Gründung der Airline im Oktober 2010 auf die zuverlässigen, modernen Regionaljets von Embraer.

Mehr Sitzplätze, weniger Kerosinverbrauch, geringere Lärmbelastung

Die neuen Embraer-Flugzeuge bieten Raum für bis zu 100 Sitzplätze, mehr Beinfreiheit und zusätzlichen Komfort. Sie verbrauchen ausserdem 17.3% weniger Treibstoff als das bisherige Vorgängermodell und insgesamt verzeichnet die Embraer E190-E2 bis zu 46% weniger Lärmemissionen. Alle weiteren Details zur brandneuen Aircraft E190-E2 sind im angefügten Factsheet zusammengefasst.

„Wir überlegen uns gründlich und durchdacht, wann und mit welchen Flugzeugmodellen wir in Zukunft die Bodenseeregion bedienen möchten“, so CEO und Eigentümer der People's Air Group Markus Kopf.

Erster Besuch in Altenrhein

Der Embraer190-E2 Jet besuchte letzten Donnerstag und Freitag Altenrhein im Rahmen ihrer Embraer Europa Roadshow. Neben einer persönlichen Besichtigung für das People's Team am Donnerstagabend, lud die People's Air Group Wirtschaft, Politik und Vielflieger am Freitag zu einem Präsentationsflug über die Schweizer Alpen ein.

Factbox Embraer E190-E2

Hersteller: Embraer
Reisegeschwindigkeit: 890km/h
Antrieb: zwei Turbonfan Triebwerke von Pratt & Whitney Pure Power 1900G
Spannweite: 33.7m
Länge: 36.3m
Sitzplätze: 100
Sitzsystem: 2-2 Sitzsystem

- State of the Art Regional-Jet; modernste und leiseste Regional-Jet der Welt
- Bis zu 46% niedrigere Lärmbelastung
- 17.3 % weniger Treibstoffverbrauch, weniger CO₂ Emissionen aufgrund der neusten Technologien
- Verbesserung Anflugmöglichkeiten und somit neue Marktzugänge zu weiteren Destinationen

People's Air Group als Muttergesellschaft People's Holding AG und den Tochtergesellschaften Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die Fluglinie **People's** mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Charterflüge. Die zwei eingesetzten Embraer 170 gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **People's Airport St.Gallen-Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 140'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.

PEOPLE'S AIR GROUP

Flughafenstrasse 11
9423 Altenrhein



Foto 1 Bildunterschrift: Im Rahmen der Europa Roadshow besuchte Embraer People's Airport St.Gallen-Altenrhein. People's lud zum Präsentationsflug ein.



Foto 2 Bildunterschrift: Der Embraer E190-E2 soll 17,3 Prozent weniger Treibstoff verbrauchen als das Vorgängermodell.



Foto 3 Bildunterschrift: Der Embraer E190-E2 verzeichnet bis zu 46% weniger Lärmemissionen.



Foto 4 Bildunterschrift: Markus Kopf, CEO People's, evaluiert eine neue Flugzeugflotte. Embraer stellte in diesem Rahmen mit einem Präsentationsflug in Altenrhein das neue Fluggerät Embraer E190-E2-Jet vor.

Kontakt

Thomas Mary CFO People's Air Group | Tel. 071 858 51 12 | th.mary@peoples.ch

Fotos

Copyright People's Air Group, Tino Dietsche. Zur freien Verwendung durch die Medien.

People's Air Group als Muttergesellschaft People's Holding AG und den Tochtergesellschaften Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die Fluglinie **People's** mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Charterflüge. Die zwei eingesetzten Embraer 170 gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **People's Airport St.Gallen-Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 140'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.